

undefined - samedi 14 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## “Entre deux mondes” prépare le concert du 11 juin



*Les élèves du cours adolescents interprètent “My Way”.*

Entre deux mondes, c’est l’école de musique de Creys-Mépieu. Elle vient d’emménager dans de nouveaux locaux dans le groupe scolaire de Creys, bien plus grands et plus agréables que ceux qu’elle occupait jusqu’à présent au sous-sol de la salle des fêtes du hameau de Faverges.

Sous la direction de Mustapha Elyakine, elle a programmé des cours de guitare, de guitare basse, de batterie, de balafon, de djembé, de solfège et de chant. Les cours de guitare sont encore divisés : deux cours débutants, un cours adolescents, un cours adultes. C’est toute cette déclinaison de cours et d’instruments qui va être présentée aux parents et plus largement aux amateurs, le samedi 11 juin à partir de 18 h à la salle des Écoux, dans le hameau de Creys.

Le prix sera libre, le public disposera de boissons et de restauration. Les guitaristes adultes interpréteront des tubes revisités, comme “Hallelujah” ou “Zombie” et même des morceaux de musique classique. Après les battles de batterie, le final sera constitué par des percussions et des chants africains. Un concert comme celui-là, cela se prépare, c’est pour cela que les différents cours de l’école travaillent d’arrache-pied depuis plusieurs mois, le travail, foi de musicien, frisera la perfection.